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A N FRA G E 

der Abgeordneten RosenstingI, FischI 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Privatisierung im Bereich der ÖIAG 

Nach Meinung der unterzeichneten Abgeordneten stellt die 

Privatisierung der ÖIAG die einzige Möglichkeit dar, die 

Lebensfähigkeit der Betriebe langfristig zu gewährleisten und 

darüber hinaus die Budgetbelastung aus der Rekonstruktion 

dieses Bereiches zu minimieren. 

Von besonderem Interesse ist daher, welche 

Privatisierungsmaßnahmen schon in den Jahren 1991 und 1992 

durchgeführt werden sollen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

1 ) 

2) 

A n fra g e 

Welche Privatisierungsmaßnahmen sind im Bereich der ÖIAG 

noch für das Jahr 1991 geplant? 

Welche Privatisierungsmaßnahmen sind für dasjahr 1992 
/ Ij/ geplant? /l I . 
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